

"La Haute Autorité et l'Europe à Sept" dans Le Monde (22 décembre 1954)

Légende: Le 22 décembre 1954, le quotidien français Le Monde s'interroge sur le rôle de la Haute Autorité de la CECA et décrit la prudence de Londres face à l'Accord concernant les relations entre le Royaume-Uni et la Communauté européenne du charbon et de l'acier.

Source: Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 22.12.1954, n° 3082. Paris: Le Monde. "La Haute Autorité et l'Europe à Sept", p. 1.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_haute_autorite_et_l_europe_a_sept_dans_le_monde_22_decembre_1954-fr-ca1787a4-fcd0-41e4-b48a-27814edo4db9.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.